

LA UEPC ES DE LA DOCENCIA



PRETENDEN VACIAR DE RECURSOS Y DE INFORMACIÓN DE LAS ESCUELAS A LA DELEGACIÓN CAPITAL

El próximo 1° de diciembre asumirán las nuevas autoridades del Consejo Delegado Departamental de UEPC Capital. Este departamento tendrá por primera vez en casi 40 años, una conducción que no es parte de la lista Celeste, que se posiciona desde la oposición y pretende construir otro modelo sindical, democrático, independiente de los gobiernos y al servicio de la lucha por nuestros derechos.

Frente a este triunfo, construido en unidad y desde las escuelas, la lista Celeste viene actuando con revanchismo, de una manera mezquina y contraria a los intereses de la docencia.

Desde finales de agosto manifestamos nuestra voluntad de reunirnos con miembros salientes de la delegación para organizar la transición hacia la nueva gestión. Ante sus omisiones, realizamos pedidos por escrito en dos oportunidades, y recurrimos también a las autoridades entrantes de Junta Ejecutiva Central. Recién el 24 de octubre tuvo lugar la primera reunión en la que participaron las principales autoridades de la conducción de UEPC, tanto de Capital como de la Provincia.

La conducción saliente de la Delegación Capital explicitó su negativa a iniciar un proceso de transición para conocer el estado actual de la delegación, afirmaron que el 1° de diciembre cuando nos toque asumir, nos enteraremos de dichas condiciones. Cuando solicitamos detalles de gestiones gremiales que actualmente se atienden en Capital, se replicó que cerrarán todos los ejercicios pendientes el 30 de noviembre, y se llevarán esa información.

La Celeste también afirmó que ellos gestionaban la delegación con 14 licencias gremiales, pero que la conducción electa va a contar con mucho menos. Incluso reconocieron que dieron de baja las licencias gremiales de todos los miembros del Consejo que ya no son parte de la Celeste, lo que evidencia el carácter discrecional de su manejo del sindicato. Según otros informes, la Celeste de Capital contaba con 17 compañeros relevados de sus tareas laborales para atender la gestión de la delegación y los procesos gremiales de los afiliados.

Las licencias son necesarias para recorrer y tener presencia en las escuelas. Es por eso que exigimos que

sean respetadas las licencias gremiales actuales, única forma de tener un sindicato de puertas abiertas a la docencia.

Informaron también que algunos recursos con los que contaba la delegación, serán recortados, tal es el caso del Camping de Cabana, que viene siendo gestionado históricamente por la Delegación Capital, y que desde el 1° de diciembre sería centralizado por la Junta Ejecutiva Central. Decisión tomada unilateralmente, sin ningún criterio claro.

Se nos comunicó que el acceso a todos los recursos necesarios para llevar adelante la gestión de la Delegación Capital estará condicionado a acuerdos con la lista Celeste. De esta manera la lista Celeste desprecia la voluntad de la docencia de Capital, y pone en juego la representación legítimamente conquistada.

En síntesis, en esa reunión, la Celeste explicitó que, si bien la oposición ganó la representación de los afiliados de Capital, ellos conservan la representación de los docentes de toda la provincia, incluyendo a los de Capital. Con esto expresan su intención de quitar autonomía a la delegación Capital como la tuvo hasta ahora y controlar desde la Junta Central las acciones sindicales que corresponde a UEPC Capital. ¿Qué pretende la Celeste? ¿Hacer un sindicato paralelo? ¿Condicionar el triunfo que tuvo la docencia en Córdoba, quitándole información, recursos y fortaleza al Consejo Delegado electo?

La delegación Capital cuenta con 16.800 afiliados, siendo la más grande de la Provincia. Atiende problemáticas en más de 300 escuelas. La delegación debe funcionar con los mismos recursos con los que venía funcionando hasta hoy. No aceptaremos que se recorte lo que ganaron las escuelas.

El próximo 1° de diciembre asumirá la nueva conducción de Capital en lo que será todo un acontecimiento para la docencia, para cada una de las escuelas, y también para los/las trabajadores/as y el movimiento sindical de la provincia y el país. Invitamos al conjunto de la docencia a participar de este hecho histórico, que será una jornada de encuentro y de lucha por nuestros derechos.

**Consejo Delegado Departamental Electo 2023/2027
UEPC Capital**



UNIDAD

desde las escuelas

**LA ESCUELA EN LA
QUE TRABAJÁS,
¿EN QUÉ CONDICIONES ESTÁ?**

**ESCANEÁ EL QR PARA COMPLETAR
EL FORMULARIO SOBRE CONDICIONES
DE INFRAESTRUCTURA ESCOLAR.**



UNIDAD *desde las
escuelas*

FUCSIA BORDÓ VERDE ÁMBAR LILA MARRÓN GRIS ROJA VIOLETA MAGENTA ESMERALDA ROJO Y NEGRO